



## Beschlussvorlage

<b>Vorlage-Nr.:</b>	BV/0068/2011		<b>Datum:</b>	02.02.2011
<b>Oberbürgermeister</b>				
<b>Verfasser:</b>	35-Versicherungsamt	<b>Az:</b>	35/Hoe	
<b>Gremienweg:</b>				
<b>17.03.2011</b>	<b>Stadtrat</b>	<input type="checkbox"/> einstimmig	<input type="checkbox"/> mehrheitlich	<input type="checkbox"/> ohne BE
		<input type="checkbox"/> abgelehnt	<input type="checkbox"/> Kenntnis	<input type="checkbox"/> abgesetzt
		<input type="checkbox"/> verwiesen	<input type="checkbox"/> vertagt	<input type="checkbox"/> geändert
	TOP                      öffentlich	<input type="checkbox"/>	Enthaltungen	<input type="checkbox"/>
			Gegenstimmen	
<b>28.02.2011</b>	<b>Haupt- und Finanzausschuss</b>	<input type="checkbox"/> einstimmig	<input type="checkbox"/> mehrheitlich	<input type="checkbox"/> ohne BE
		<input type="checkbox"/> abgelehnt	<input type="checkbox"/> Kenntnis	<input type="checkbox"/> abgesetzt
		<input type="checkbox"/> verwiesen	<input type="checkbox"/> vertagt	<input type="checkbox"/> geändert
	TOP                      nicht öffentlich	<input type="checkbox"/>	Enthaltungen	<input type="checkbox"/>
			Gegenstimmen	
<b>Betreff:</b>	<b>Wahl der Schiedsperson für den Schiedsbezirk 1 (Süd, Oberwerth, Stolzenfels, Karthause) und Wahl der Schiedsperson für den Schiedsbezirk 4 (Goldgrube, Rauental, Altstadt, Mitte)</b>			

**Beschlussentwurf:**

Der Stadtrat beschließt, die nachstehend genannten Bürger für die Besetzung des Schiedsbezirks 1 (Süd, Oberwerth, Stolzenfels, Karthause) und des Schiedsbezirks 4 (Goldgrube, Rauental, Altstadt, Mitte) zu wählen und sie dem Amtsgericht Koblenz zur Ernennung als Schiedsman vorzuschlagen.

Zur Übernahme des Ehrenamtes im Schiedsbezirk 1 hat sich bereit erklärt:

Herr  
Dr. Klaus Oldenhage  
Bismarckstr. 9 – 11  
56068 Koblenz

Zur Übernahme des Ehrenamtes im Schiedsbezirk 4 hat sich bereit erklärt:

Herr  
Siegfried Blüml  
Neugasse 16 a  
56072 Koblenz

**Begründung:**

Der bisherige Schiedsman im Bezirk 1, Herr Willi Placke, ist am 31.05.2010 verstorben. Herr Dr. Klaus Oldenhage hat sich zur Übernahme des Schiedsamtes bereit erklärt.

Der Schiedsman für den Bezirk 4, Herr Hans – Jürgen Schlieff, hat mit Schreiben vom 07.12.2010 mitgeteilt, dass er das Ehrenamt nicht mehr ausüben möchte.

Herr Siegfried Blüml hat sich zur Übernahme des Schiedsamtes bereit erklärt.